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Èåðåé Ñåðãèé Îêñàíû÷

Ïðîáëåìà ñâîáîäû ìîëîäîãî 
ïîêîëåíèÿ â ðîññèéñêîì òåëåñåðèàëå 
«Ñïàñ ïîä áåðåçàìè»
В современном мире общество развивается под влиянием большого количества 

различных источников информации. Одним из таких влиятельных источников инфор-
мации является телевидение. В нашей стране транслируется большое количество раз-
личных телепередач, телевизионных проектов и фильмов, документальных и игровых 
(художественных). Всё это осуществляется на огромном количестве вещательных 
каналов.

Ключевые слова: информационный источник, телевидение, телесериал, свобода, 
свободный выбор.
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Priest Sergey Oksanych
The problem of freedom of the young generation in the Russian  

TV series «Savior under the birch»
In the modern world, society is developing under the influence of a large number of 

different sources of information. One such influential source of information is television. In our 
country, a large number of different TV programs, television projects and films, documentary 
and game (art) are broadcast. All this is done on a huge number of broadcast channels. 

Keywords: information source, television, TV series, freedom, free choice.
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